

THE
AFTER

明日への準備①

ストレッチ編

CARE

自分自身の筋肉の「声」に耳を傾けながら、 継続を心がけよう!

高校生だけでなく、トップ選手たちも試合前後のストレッチは欠かすことなく行っています。なぜか。ストレッチは、やればやるだけ必ず結果が出るものだからです。身体が硬い人は、「恥ずかしいから」と人前でストレッチをしたがらず、柔らかくなるチャンスを自ら逃してしまつ。そうなると、さらに身体は硬くなり、悪循環が生じてしまうのです。もしも「硬いから恥ずかしい」という人がいたら、それは裏を返せば、人のいなといところで地道にコツコツ続けることで結果を出せる大チャンスなのです。テレビを見ながら、あるいは入浴の後に、しっかりと時間をかけてその日の練習で酷使した筋肉をじっくり伸ばして疲労回復に努めるとともに、少しづつ身体に柔軟性を求めていきましょう。

ストレッチはやればやるだけ効果あり



上記の4種類以外にも、現在多くのストレッチがさまざまな現場で行われ、競技ごと、あるいは目的に応じて、多くの書籍や映像テキストも発売されています。そのなかから「どれを選択すればいいのか」と迷ってしまうこともあります。それで、何となく自分には合っていない感じがするのでしょうか。そして、「何となく自分が、あえてもう一度言います。それでもここに書いてあるのだから

やらないきや」と思つ人もいるかもしれません。もしそのような人がいるならば、迷うことはありません。理想としては1つのストレッチを30秒～1分は続けてほしい。伸ばす部位によつては、深呼吸することによって、さらに曲がりやすくなることもありますので、深呼吸しながら徐々に角度を調整していくといつてもいいでしょう。

同じストレッチをしていても効果を感じる人もいれば、全く効果を感じないという人もいるでしょう。それならば、さまざま書物や情報をヒントに「わっ少し曲げてみたほうが気持ちいいな」「うれぐらい足を開いたほうが伸びている感じがするな」というように、自分自身の筋肉の「声」に耳を傾けてみましょう。繰り返すようですが、あえてもう一度言います。ストレッチは、やればやるだけ効果が出るものです。